

赤城公民館建設事業

原発事故の影響と対策

狩野 保明 議員

赤城公民館建設事業

質問 赤城公民館建設については、本年度中に実施設計と既存公民館の解体を完了することとなっているが、現在までの進捗状況は。

生涯学習部長 本年度中に実施計画と解体工事を実施

すべく、調整を行っています。

質問 来年3月までに、予定どおり執行する決意は。

生涯学習部長 来年3月末

までに完了するよう鋭意努力します。

質問 赤城総合支所周辺公

共施設の整理の考えは。

赤城総合支所長 保健センターを支所として活用することを軸に検討したい。

原発事故の影響と対策

質問 空間放射線測定機を2台購入済みだが、より詳細な測定のため追加購入の予定と市民への貸し出しは。

市民部長 追加購入は今後検討します。市民への貸し出しの予定はありません。

質問 下水道事業の脱水利

泥処理費等で総額7400万円余の追加補正をした。

この賠償請求と安全保管、最終処分の方法は。

水道部長 事故の原因者に賠償請求を行い、国の示す

脱水利泥等の保管及び処分により適切に対応します。

質問 市内の農家への放射線被害総額と対策は。

農政部長 被害額は、7月末現在で25億4514万円

程で、今後も県と連携をとり対応します。

質問 学校給食用食材の放射性物質の測定検査を他市のように実施する考えは。

学校教育部長 国や県の検査により安全性が確認されており、安心して使用できるものと考えています。

竹林整備について

山崎 雄平 議員

質問 竹は古来から生活に密着した存在で、いろいろな用途で活躍をする材料で、クーラーや扇風機が普及していない頃、扇子やうちわ、建物壁芯材になり、あらゆる所で機能してきた。今竹林が荒廃し、竹やぶになっている。資源として利活用する考えは。

農政部長 工芸品の素材としての活用がなくなり、新たに竹炭が土壌改良材として見直されており、生産資材だけでなく農業用の堆肥や菌床としての活用も研究されている。新たな資源活用の検討もしていきたい。

質問 成長が早く森林破壊が軽減でき、環境汚染も少

なく捨てる部分がない無廃棄であり、炭は脱臭、清浄効果、竹酢液は強い殺菌効果もある。NPOが進める竹林整備、パウダーを利用し、桐生高校の生徒が10種類の食用キノコの生産に成功した。産業振興、観光振興に生かす考えはあるか。

農政部長 一般的には竹炭による効果は保水性を改善し、酸性土壌を中和し土壌改良材として利用されています。市では、稲作・野菜に竹炭・竹チップを利用し

た農業に取り組んでいます。竹林に遊歩道の設置や竹の里フェスティバルは、観光にも寄与するものと思います。

質問 長野県の企業が、高温完全燃焼ストーブ、簡易炭化器等を開発商品化した。竹林整備に活用して考えるはあるのか。

農政部長 竹材等を利用した薪ストーブが検討されている事例がありますが、化石燃料の代替えとして研究をしていきたい。

な。資源として利活用する考えは。

た。資源として利活用する考えは。

改築予定の赤城公民館

一般質問



道の駅白井宿ふるさと物産館

小野上処分場第2期建設計画は白紙に
小野上中学校耐震工事・かに石幼稚園児バスについて

平方 嗣世 議員

小野上処分場同意書は無効

質問 地元要望事項の一方的破棄は契約違反、同意書は無効である。建設計画を進めれば詐欺行為である。市長の認識を伺う。

市民部長 地元対策協議会の要望には誠意を持って対応しており約束を破つてはいません。前市長からの約

小野上中学校屋内運動場耐震工事はなぜ実施しない

質問 議会に提案し、議決を経ている事業、議会に報告せず一方的な中止は議会軽視、子供たちに安全を与え命を守る耐震工事の早期実施を目指し、市長の再考を願う。

市長 市内の小中学校の中で最も古い屋内運動場であり、今後の耐用年数等の経済性や計画性を考慮し、より利便性の高い改築へと変更しました。耐震工事は建

物そのものの寿命が延びるわけではなく、建て替えとしました。

かに石幼稚園バス引き抜き
質問 突然の園児バス引き抜きに多方面にわたり障害が出ています。早くバスを戻し、北橋幼稚園へ一台増車し、市内時差保育解消をすべき。

市長 時差保育については改善及び善処したいと考えます。

白井宿ふるさと物産館の振興策

白井城址の整備計画

石関 桂一 議員

白井宿ふるさと物産館の振興策

質問 現在の売り上げ状況、経営状況について、また、子持産業振興株式会社における主な振興策と具体的な取り組み実践例については。

子持総合支所長 売り上げ等は昨年並み、地域の農産物で商品開発を行っている。

質問 農産物の出荷者から売り場面積が手狭なため、支障を来している話を聞くと、売り場面積の拡張の考えは。

子持総合支所長 当面は、現状維持で様子を見て将来的には検討したい。

質問 白井温泉こもちの湯を指定管理施設とする方向

で調整が進められているとのことだが、その状況及び見通しについては。

子持総合支所長 平成24年度から子持産業振興株が管理することで進めています。

質問 今後の施設管理上の問題については。

子持総合支所長 保管倉庫が手狭、出荷者の高齢化による出荷商品の減少等です。

白井城址の整備計画

質問 今後の白井城址整備計画についての現在の検討状況は。

生涯学習部長 今後の整備計画のため保存整備調査委員会設置を検討しています。

質問 保存整備委員会の構成についてお聞きしたい。

生涯学習部長 中世史、考古学、城郭史等の各分野の専門家から人選します。

質問 整備計画により、市として基本的な考え方、核となる施設整備、また民有地の市による買収の考えは。

生涯学習部長 白井城の特色を示すものを核とし、民有地の公有化も検討します。



「元気に行ってきます」